





644934

Le Penseo, Curicó,

CRONICA

18 OCT 2002 p.23



En Licantén

# Se inauguró escultura de Pablo de Rokha

LICANTÉN. Bajo un inclemente sol de primavera y a orilla de las tranquilas aguas del río Mataquito, autoridades regionales y comunales, así como familiares directos del escritor, se dieron cita en este lugar para asistir a la solemne ceremonia en que la comuna de Licantén hizo un reconocimiento a la figura de Carlos Díaz

"Tierra de hombres de piedra".

En el desarrollo del acto diversas personalidades hicieron uso de la palabra, como el intendente regional, Christian Suárez Crothers, el alcalde de la comuna, Héctor Reyes, Senador de la República Jaime Gazmuri.

Del mismo modo el poeta Gonzalo Rojas

lidades de la cultura literaria nacional.

## Hijo Ilustre

En el desarrollo de la ceremonia, y por decisión del honorable concejo comunal de Licantén, se designó como ciudadano Ilustre de Licantén, al intendente de la región, Christian Suárez Crothers, en reconocimiento a su des-

# **Se inauguró escultura de Pablo de Rokha [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Se inauguró escultura de Pablo de Rokha [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)